

Pepe Grillo



PAN, se acerca el cambio

Arrancó la actividad en la Comisión Electoral del PAN que busca un nuevo dirigente nacional.

Los primeros aspirantes al cargo ya se inscribieron, entre ellos uno de los favoritos, el diputado Jorge Romero. Para poder competir cada candidato debe conseguir más de 30 mil firmas de apoyo entre la militancia, por lo que tendrán que recorrer el país para lograr el respaldo.

Hizo lo propio la tlaxcalteca Adriana Dávila. Se esperan al menos un par de aspirantes más, Damián Zepe- da y Kenia López Rabadán, del equi- po de Xóchtitl Gálvez.

Al interior del partido se sabe que un cambio de nombres no es suficiente, se necesita una refundación del partido para recuperar las posibilidades de triunfo.

Morelos, retomar el crecimiento

A lo largo de la campaña política una de las peticiones más reiteradas a Margarita González Saravia fue la de retomar el crecimiento económico de Morelos, que ha sido raquítico en los años recientes, por falta de confianza de los inversionistas y por el agobio de la extorsión a comerciantes de todos los tamaños.

El crecimiento económico requiere seguridad y reglas claras que son las demandas centrales de los inversionistas. La presentación de los integrantes de gabinete económico apunta en esta dirección.

La reactivación es un imperativo. La entidad tiene con qué responder, comenzando por las industrias manufactureras y el turismo que pueden crecer en el corto plazo.

Martí y Leonel

La presidenta electa reveló los nombres de dos nuevos integrantes de su gabinete, Martí Batres y Leonel Cota, dos lobos de mar, dos políticos con un largo recorrido en los partidos de la izquierda mexicana.

Martí es el jefe de Gobierno de la CDMX y muchos pensaron que su nombre podría haber aparecido antes, pero no. Batres va para el ISSSTE que requerirá de todo el talento y la capacidad de trabajo que tirios y troyanos reconocen a Martí para salir del bache.

A Leonel le tocó bailar con una fea, Segalmex, que pudo recomponer el camino. Cota ya fue gobernador de su natal Baja California Sur y llegó a ser presidente del PRD, cuando todavía López Obrador militaba en ese partido. La doctora Sheinbaum todavía no reveló qué posición ocupará Cota, pero no será Segalmex.

5 disparos contra Danés

Los alfileres que sostienen la seguridad en Tamaulipas se están cayendo, o alguien los está quitando.

El atentado en contra de Edgar Danés, presidente el Tribunal Electoral del estado, prendió los focos de alerta. Los sicarios le dieron 5 tiros justo enfrente de su domicilio particular allá en Ciudad Victoria. Está grave en el hospital.

Ya se conoce la cantaleta de las autoridades estatales, ofrecerán una investigación rápida y que no habrá impunidad, aunque los antecedentes apuntan a que la investigación no llegará a nada y la impunidad se anotará otro triunfo.

Marcos y los presidentes

El subcomandante insurgente Marcos saltó a la fama, nacional e internacional, en enero de 1994. El sigue ahí, encapuchado, en algún lugar de las montañas de Chiapas y sin que sus simpatizantes dejen las armas, ha visto pasar seis presidentes de la República, de no creerse.

Como se levantó en armas contra el gobierno nadie espera que le lance flores a la clase política, lo verdaderamente importante es que Chiapas es, en estos días, un polvorín, plaga- do de grupos armados.

Los disparos pasan cerca de las localidades zapatistas de modo que hay riesgo tangible de de enfrentamientos •

pepegrillo@cronica.com.mx

Al interior del partido se sabe que un cambio de nombres no es suficiente, se necesita una refundación del partido para recuperar las posibilidades de triunfo

